

「学校・家庭・地域が一体となって、共に学ぶ楽しさ、共に伸びる喜びを創造する学校を目指す」

学校だより



令和7年度 第5号
2025.9.17
岡本西小学校
校長 小沼 芳充

き

夏休み明け朝会・たいやき放送

～少ししずつペースを取り戻そう～

夏休み明け朝会 校長の話



中学生の紹介（宮っ子チャレンジ）



9月1日（月）1学期後半がスタートしました。子供たちは再び「素敵な笑顔」を見てくれました。朝会では、「実は、校長先生は夏休みが終わってしまい少し気持ちが重かったこと」「ハリー・ポッターの話」「廊下の安全ポールの話」などをしました。2日（火）には、お昼の「たいやき放送」で「9月の目標」の説明とポイント、「いじめゼロ強調月間」について話をしました。（※たいやき放送は、HPに掲載予定）夏季休業期間中も大きな事故なく過ごせたことに感謝いたします。

1日～5日まで、河内中2年生4名が宮っ子チャレンジ（職場体験）を実施しました。1・2年生のクラスを中心に熱心に子供たちをサポートをしていました。

や

授業参観（オープンスクール）



9月10日に授業参観（オープンスクール）を実施しました。たくさんの保護者の方々（地域の方も含め）に来校いただきました。今回は、道徳の授業中心の公開とさせていただきました。うれしそうにしている子、少し緊張気味の子、それぞれが「自分の思いをもちながら」授業に取り組む姿を参観いただけたと思います。

目指す児童像 合言葉は「た・い・や・き」

- た くましく 健康で明るい子ども
- や きいきと よく考える子ども

- や さしく 心が豊かな子ども
- き もちをこめて がんばりぬく子ども



～登下校中の水筒の斜め掛けに注意！～

まだまだ暑い日が続き、水筒を持って登下校するお子さんが多く見られます。熱中症予防には水分補給が大切ですが、「水筒の斜め掛け」による転倒事故が増えています。学校では以下について指導を行いましたので、ご家庭でもお子さまと登下校中の水筒の扱いについてご確認ください。

- ・水筒はなるべくランドセルや手提げの中に入れる。
- ・水筒を体に下げる場合には、水筒が体の横にくるように下げる。
- ・登下校中は走ったり、ふざけ合ったりしない。



魅力ある学校づくり
(ウェルビーイング)
⇒ **み**

家庭 地域とともにある
学校づくり 地域

学校

夏休み ピオトープ除草作業

夏休み 親子クリーン活動

9/9 読み聞かせ・図書ボランティア活動（新メンバー加入）

9/16～ミシンボランティア活動 学び隊・PTA

9/9 花壇・教材園整備
偕楽隊・環境文化部

(お願い)偕楽隊に参加できる方を募集します！



本校のボランティア活動（教材園、花壇、ピオトープの整備・体験活動の支援等）の中心となって活動くださっているのが偕楽隊のみなさんです。メンバーの減少により、参加できる方を募集します。地域の方、児童の祖父母の皆様ご協力をお願いします。「無理なく持続可能なボランティア活動」を目指しております。興味のある方は、お気軽に一度ご連絡ください。

(連絡先) 岡本西小 028-673-2015
担当副校長 川口まで